

## Wurstessen mit unseren Schützenfreunden 2022

*\*Siegreiche Gastgeber!\**

Wenn der frische Novemberwind die bunten Blätter um das Schützenhaus weht ist es wieder Zeit für die jährliche Schlacht am Wurst-Buffer mit unseren Schützenfreunden von der ehemaligen *Schützengesellschaft Oststadt 01*.

Viele waren der Einladung gefolgt und so war das Schützenhaus gut besucht. Die Begrüßung und die Eröffnung des Buffets übernahm der 1.Vorsitzende des SV Hohnhorst Volker Günther.

Ruckzuck hatten alle einen Platz gefunden und ließen es sich schmecken. Nebenbei wurde angeregt geplaudert, denn in einem Jahr passiert so manches, sei es privat oder beruflich. Gerade in der heutigen Zeit gibt es so viel Gesprächsstoff, da reicht ein Abend gar nicht aus!

Die Zeit für ein Kräftemessen zwischen Gästen und Gastgebern ließen sich die Schützenfreunde aber nicht nehmen. In diesem Jahr wurde der Kampf um den Wanderpokal an der Dartscheibe ausgetragen. Nach 2013 konnte sich der SV Hohnhorst den Pokal in diesem Jahr endlich zurückholen. Ihre erfolgreichen Dartspieler belohnten die Hohnhorster Schützen mit einem

3-fachen *\*Gut Schuss\**!

Die Gäste, siegesgewiss wie immer, hatten sich schnell von der überraschenden Niederlage erholt. Udo Schäfer überreichte den Pokal und gratulierte den siegreichen *Gegnern*. Der Abend ging gemütlich weiter und zum Abschied bedankten sich die Gäste für Speis und Trank mit ihrem speziellen Schützengruß - einem

3-fachen *\*Fein Korn\**!

*\*Text und Fotos: G. Berger – Arndt\**